

BIG ISSUE

Sambang Warga/DDS Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 1, 2023 - 12:48



Sambang Warga/DDS Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Kalibunder, 1 Desember 2023 - Dalam rangka mempererat keterhubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi,

melaksanakan kegiatan Sumbang Warga/DDS (Door to Door System) pada Jumat (1/12) mulai pukul 09.40 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cigadung, Rt.002/001, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam surat laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalibunder merincikan serangkaian kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari. Beberapa poin yang disampaikan kepada warga dalam kegiatan tersebut mencakup:

1. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Masyarakat dihimbau untuk turut serta dalam mewujudkan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.
2. **Antiradikalisme dan Anti Pancasila:** Himbauan diberikan kepada warga agar selalu waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan keharmonisan di wilayah Desa Sekarsari.
3. **Antisipasi TPPO:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga mengenai tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Masyarakat diminta untuk berpartisipasi aktif dalam mencegah dan melaporkan kegiatan yang mencurigakan.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat kondisi musim kemarau. Upaya ini diambil untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat mengancam keselamatan dan lingkungan.
5. **Penguatan Siskamling:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menggiatkan atau meningkatkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Dalam kutipannya, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari. "Saya memberikan penghargaan atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dan menjaga keamanan di wilayahnya. Semoga upaya preventif seperti ini dapat terus membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat," ujar Bapak Kapolres.